

Une rentrée sous le signe de la cohésion

L'année scolaire vient à peine de commencer, mais déjà, les élèves ont vécu des moments riches en émotions lors de la traditionnelle sortie de cohésion. Du zoo de Sigean aux remparts de Carcassonne, en passant par des défis sportifs et des activités à sensations, cette journée a été conçue pour renforcer les liens entre les élèves et poser les bases d'une année scolaire réussie. Retour sur ces moments inoubliables.

Sous un ciel bleu éclatant, un bus s'arrête à l'entrée du zoo de Sigean, tandis que les élèves de 3e descendent du train à la gare de Carcassonne. Plus loin, sur les rives du lac de la Ganguise, les lycéens se préparent à une journée pleine d'adrénaline. Ce début d'année est marqué par la traditionnelle sortie de cohésion. "C'est un moment qui permet à tous nos élèves de partir sur de bonnes bases et de débiter l'année avec une cohésion de groupe", explique Monsieur Raynaud, directeur des études et professeur de technologie.

Les 6e et 5e en immersion nature au Zoo de Sigean

Pour les plus jeunes, l'aventure a commencé avec une visite au zoo de Sigean, situé entre Narbonne et Perpignan. Dans un cadre naturel, ils ont découvert une grande variété d'animaux et participé à des ateliers pédagogiques interactifs. Entre admiration pour les fauves et fascination pour les primates, les élèves ont également pris part à des jeux de groupe visant à favoriser l'entraide et la solidarité.

"J'ai adoré voir les lions et les girafes !", s'exclame Léa, élève de 6e. "On a dû s'aider pour réussir les défis, et ça nous a vraiment rapprochés" ajoute-t-elle, le sourire aux lèvres. Une sortie à la fois éducative et ludique, qui a permis aux jeunes de créer des liens tout en s'émerveillant devant la biodiversité.



Les 4e relèvent les défis à "Tépacap"

Pour les élèves de 4e, la journée a pris une toute autre tournure à "Tépacap", où les attendait une série de défis en pleine nature. Accrobranche, parcours du "Monde Obscur" et bien d'autres activités ont permis à chacun de tester ses limites et de compter sur ses camarades.



"C'était vraiment flippant au début, mais on s'est tousentraidés", raconte Anna, encore enthousiaste. "Réussir le parcours nous a vraiment soudés, surtout quand on a dû grimper ensemble pour atteindre la fin !", ajoute-t-elle.

"Si on arrive à garder cet esprit d'équipe, je suis sûre que l'année sera géniale."



Les 3e plongent dans l'Histoire à Carcassonne

Les élèves de 3e, quant à eux, ont pris la direction de la Cité médiévale de Carcassonne pour une journée alliant culture et aventure. La matinée a débuté par une visite guidée des célèbres remparts, où les élèves ont découvert l'histoire fascinante de ce lieu emblématique. "On a vraiment l'impression de voyager dans le temps", explique Elsa. La beauté du site et les anecdotes historiques ont captivé les jeunes, leur offrant une immersion dans le passé.



Mais l'après-midi a pris une tournure plus frissonnante avec la visite de la Maison Hantée. Entre cris de peur et éclats de rire, cette expérience a renforcé les liens entre les élèves, tout en leur permettant de décompresser avant d'entamer leur année pour le brevet.

Les lycéens se ressourcent au Lac de la Ganguise

Pour les élèves du lycée, c'est au Lac de la Ganguise que l'année a véritablement démarré. Dans ce cadre paisible, loin de la pression des salles de classe, les lycéens ont participé à des activités telles que le tir à l'arc et une course d'orientation. "C'était super de pouvoir souffler avant d'attaquer les choses sérieuses", confie Galit, en terminale. "On s'est tous encouragés pendant la course, et ça nous a vraiment rapprochés avant une année qui s'annonce intense avec le bac."



"Maintenant, on est vraiment tous dans le même bateau", conclut Shirly, élève de 1re. "Si on arrive à garder cet esprit d'équipe, je suis sûre que l'année sera géniale." Un sentiment partagé par de nombreux élèves, qui voient dans cette rentrée une promesse de solidarité et de réussite.

Une rentrée sous le signe de la "solidarité"

Cette journée de cohésion, riche en activités variées, a permis à tous les élèves, du collège au lycée, de renforcer leurs liens et de commencer l'année avec un esprit d'équipe solide. Alors que les cours ont repris, les souvenirs de cette journée restent gravés dans les esprits et serviront de fondation pour affronter les défis à venir.

Ava Ouaknine